



# 浜田幼稚園 地域だより

令和5年9月号  
浜田市立浜田幼稚園

## 2学期が始まりました！今月末は運動会が開催されます！

### 砕氷船「しらせ」入港歓迎式典へ参加（8日）

10年ぶりに浜田港へ寄港された砕氷船「しらせ」の入港歓迎式典に参列してきました。

全長138mの巨大な船体にビックリしながら式典が始まるまで、ブルーシートの上に座って待ちました。（式典中もテント下のブルーシートの上でした。）「しらせ」から太くて長いロープが投げられ、そのロープを引き寄せせる方法で着岸。船員の方々が着陸されるための長い階段が降りてくる様子にも興味津々でした。

待っている間には、自衛隊の隊員さんが声を掛けてくださったり、式典に参加される市長さん方からも元気に挨拶する様子を見てもらったりしました。

式典が始まると、みんな場の空気を読んだのか静かにお話を聞いていました。今回は年長そら組が浜田市から送られる花束の贈呈役ということで頑張ってきました。



残念ながら艦内には入ることができませんでしたが、巨大な船体を眺めながら、「窓は18個あった。」「100階建てぐらいかな～」「あれ（船体に吊り下げられている船）は船だね。こっちは潜水艦？」等と感じたことや気付いたことを伝え合っていました。

### みんなの運動会 どんなことをしようかな？

浜田幼稚園の第1回運動会に向けて、どのクラスも少しずつ競技を考えたり、ダンスの振りを相談したりしながら取り組んでいます。

年長児はこれまでの経験から自分達の運動会をみんなで作ってあげていこうとする気持ちが伺えます。

ダンスの振り付けは「こうがいいんじゃない？」「この振りも入れてほしいな！」相談しながらダンスが出来上がりました。当日は、応援に来ていただく皆さんへの思いをダンスの中でご披露します。

一つの行事に向かう中で、一人一人が自分なりのめあてを持って取り組む姿は頼もしく思えます。3園が統合して初めての運動会。それぞれの園での伝統の踊りも引き継いでいこうとしています。



### 年長そら組は室内プールへ行きました（11日）

そら組全員参加することができました。昨年度はプールでの活動に抵抗を見せていた人も、年長になり、みんな安心して活動できました。室内プールのコーチの方も、そら組さんが落ち着いて参加していたので、通常よりも少し長い時間ご指導してくださいました。終了時の挨拶も子ども達から進んでできて、引率した担任も子ども達の成長ぶりを実感したひと時でした。



### 「ぼかぼかの会（未就園児の会）」について

0歳児から入園前のお友達、お家の人と一緒に幼稚園に遊びに来ませんか？

幼稚園の遊具で遊んだり、園児と一緒に活動したりして楽しみましょう。（子育てについての相談にも応じています。）



第5回10月10日（火）9：30～11：30

ミニミニ運動会をします。園児と一緒に楽しみましょう。

水筒、帽子、タオル、着替え等必要に応じてご持参ください。園の駐車場をご利用ください。

※参加希望の方は 幼稚園までご連絡ください。

☎27-0575

### フォトコーナー

**虫取り**  
園庭にはいろいろな虫がやって来ます。バッタ、カマキリ…



**キャンプごっこ**  
夏休みの家族の思い出から遊びのイメージが膨らみます。子ども達も興味津々でした。



**中学生の職場体験**  
トランペットの演奏に



砂場の遊びもダイナミックに！  
「ここをもっと深く掘ろうよ！」「いいね！任せて！」「みんなで手伝おうよ！」みんなの手はシャベルの様！

